

12 de Octubre de 2023, Bogotá D.C.

Señores:
Padres de familia

Ref: Invitación reconocimiento Estrategia Clubes Defensores del Agua - EPC

Reciban un cordial saludo y nuestros mejores deseos de éxito en su gestión diaria.

Empresas Públicas de Cundinamarca, ha venido implementando la estrategia pedagógica Clubes Defensores del Agua en la **I.E.D Topaipí - Sede Eduardo Santos** del Municipio de **Topaipí**, con el objetivo principal de fortalecer en los niños, niñas, adolescentes y comunidad educativa el sentido de pertenencia con el recurso hídrico, generando conciencia en cada uno de los integrantes del club defensor conformado, a través de diversos recursos lúdico-pedagógicos elaborados desde la Empresa.

Teniendo en cuenta lo anterior, queremos informarles que para nosotros es un orgullo notificarles que el Club Defensor del Agua al cual hace parte su hijo(a), fue elegido como uno de los mejores 20, de los 175 que tenemos en el departamento, motivo por el cual queremos invitarlo a una jornada recreativa y pedagógica en el **PARQUE DE DIVERSIONES MUNDO AVENTURA** ubicado en Bogotá D.C; esta salida se realizará **jueves 19 de Octubre** del año en curso, en una **jornada de 9:00 am a 4:00 pm**, por lo que pedimos encarecidamente brindarle a su hijo(a) esta autorización que le permitirá disfrutar de esta jornada recreativa.

Observaciones a tener en cuenta.

- La docente definirá el punto de encuentro y hora de salida en el municipio para dicha actividad.
- La actividad se realizará en un espacio abierto, por tanto, los estudiantes deben vestir la sudadera del colegio, portar el carnet estudiantil (si lo tienen), fotocopia del documento de identidad y de la EPS.
- No llevar accesorios que no pertenezcan a la institución y/o elementos electrónicos que se puedan extraviar, ya que Empresas Públicas de Cundinamarca, no se hará responsable por este tipo de elementos.

A continuación, adjuntamos el desprendible de autorización el cual debe ser diligenciado por el padre, madre o tutor legal de niño, niña o adolescente, le recordamos que si este documento no se encuentra diligenciado, firmado y adjunto; el o la estudiante **no podrá asistir a la salida**. Agradecemos su colaboración y oportuna respuesta a esta solicitud, la cual debe ser adjuntada antes del 18 de Octubre del presente año.

Cordialmente,



Hanan Almutawa Osorio
Directora de Servicio al Cliente
Empresas Públicas de Cundinamarca S.A E.S.P.

DESPRENDIBLE DE CONSENTIMIENTO

Yo, _____ identificado con (C.C____)
(C.E____) N° _____ de _____ autorizo como acudiente y principal
responsable del estudiante _____
identificado(a) con (R.C____) (T.I____) (P.E.P/C.E____) No. _____ del municipio
de _____, IED _____ Sede
_____ a participar en la jornada de reconocimiento y
premiación de EMPRESAS PÚBLICAS DE CUNDINAMARCA S.A. E.S.P. en el marco de la Estrategia
Clubes Defensores del Agua, que se llevará a cabo en el PARQUE DE DIVERSIONES MUNDO
AVENTURA de Bogotá D.C el jueves 19 de Octubre de 2023 en una jornada de 9:00 AM a 4:00
PM.

Firma: _____

Cédula: _____